

PRESIDENTE LAGOS RECIBIÓ A CAMPEONES MUNDIALES DE REMO

El Mandatario felicitó personalmente a la selección chilena de esta especialidad que participó en el Mundial de Sevilla, donde obtuvieron medallas de oro y plata en la especialidad dos sin timonel en las categorías varones y damas, respectivamente.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió este mediodía a la selección chilena de remo que participó en el campeonato mundial de este deporte, realizado en Sevilla, España, donde la dupla formada por Christian Yantani y Miguel Cerda obtuvo el título mundial en la especialidad dos sin timonel. "Estoy muy contento de recibirlos en la Moneda y quiero agradecerles la tremenda alegría que la han dado a Chile", les dijo el Jefe de Estado durante la audiencia realizada en el Salón Azul del Palacio de La Moneda.

El equipo nacional obtuvo, además, el vicecampeonato en la categoría damas de la misma especialidad, medalla de plata conseguida por Carolina Godoy y Paola Rodríguez.

Durante la actividad el Mandatario, acompañado por el ministro Secretario General de Gobierno, Heraldo Muñoz, y el subsecretario de Deportes, Arturo Salah, entregó medallas de reconocimiento por parte del Gobierno a los cuatro deportistas que obtuvieron lugares destacados en la competencia.

Este grupo de deportistas forma parte del Programa de Alto Rendimiento, del Instituto Nacional de Deportes, lo que les ha permitido dedicarse exclusivamente al cultivo de su disciplina, con destacadas actuaciones previas al Mundial de Sevilla, como el tercer lugar en Suiza y el segundo en Alemania, ambos a manos de la dupla Yantani-Cerda.

Junto con felicitar a los deportistas, el Presidente Lagos destacó que el logro obtenido por estos jóvenes es fruto del esfuerzo mancomunado entre los deportistas y el Estado. "Lo logrado por ustedes es la culminación de un proceso en el que estamos involucrados como Gobierno. Detrás de estos títulos hay una política de Estado que se preocupa por el deporte".